

INTERVENCIÓN DE LEGISLADOR PARA REFERIRSE A DIVERSOS ASUNTOS DE CARÁCTER GENERAL DURANTE LA SESIÓN DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS DEL 26 DE ABRIL DE 2023

El presidente diputado Santiago Creel Miranda: En tanto se da la votación, quiero dar algunas bienvenidas de quienes nos visitan hoy en el salón de sesiones de esta Cámara de Diputados. Esta Mesa Directiva saluda y da la bienvenida al Excelentísimo Señor Zhang Run, embajador de la República Popular de China, invitado por la diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz. Sea usted bienvenido, señor embajador.

Sabemos que acaba de tomar posesión en su encargo, le damos la más cordial bienvenida a este recinto, le deseamos mucho éxito en su nueva gestión, en su responsabilidad como embajador de China en México. Nos da mucho gusto recibirlo aquí, como embajador de la República Popular de China. Bienvenido, señor embajador. Diputado Marcos Rosendo, por favor, adelante.

El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana: (desde la curul): Muchas gracias, presidente. Una moción de orden, si me lo permite.

El presidente diputado Santiago Creel Miranda: Sí, por favor.

El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana: (desde la curul): Creo que somos anfitriones de un representante diplomático de una nación amiga de los Estados Unidos Mexicanos. Creo que lo menos que podemos hacer, las diputadas y los diputados, es honrar la diplomacia mexicana comportándonos como debe de ser. Es cuanto, diputado presidente.

El presidente diputado Santiago Creel Miranda: Procedente su moción. Bienvenido señor embajador de la República de China a esta soberanía.

Por otra parte queremos agradecer y saludar la presencia en este salón de sesiones del señor Marian Majer, viceministro de la Defensa de la República Eslovaca y de la excelentísima señora Terezia Sajgalikova, embajadora de la República Eslovaca en México, así como a los funcionarios que la acompañan, quienes asistieron a una reunión de trabajo en la Comisión de Defensa que preside el diputado Ricardo Villarreal García. Esta Cámara les da la más cordial bienvenida y deseamos que estos espacios de diálogo fortalezcan los lazos con nuestras naciones. Bienvenidos.